

Case: **282 Js 3510/20**

Internetwache: 200618-2134-i00547

Dokument erstellt: 18.06.2020

**Narendra Jana**



Hallo Berliner Polizei,

Dr. Daniela Bermphol und Dr. Pia Schumacher stehen im Zusammenhang mit anderen Fällen von körperlichen Schäden und Körperverletzungen in einer medizinischen Einrichtung und sind Teil eines größeren Strafverfahrens. Deshalb wurden sie der Polizei in Berlin gemeldet. Nur die Teile, die in Berlin stattfanden, wurden der Berliner Polizei gemeldet. Der Grund, warum Dr. Bermphol klinischen Betrug begangen hat, besteht darin, die anderen Ärzte zu schützen, die in einem fremden Land klinischen Betrug begangen haben (Motiv).

Das vollständige Strafverfahren wurde der Berliner Polizei nicht beschrieben, da ich in einer fremden Nation Asyl ersuche (formeller Einwanderungsstatus), um mich vor Ärzten wie Dr. Bermphol und den anderen Ärzten zu schützen.

Es gibt mindestens 41 Fälle von medizinischem Betrug und Nachlässigkeit, die Dr. Bermphol betreffen, und mindestens vier Fälle von klinischer Körperverletzung in einem medizinischen Umfeld, die Dr. Pia Schumacher betreffen. Zu allen Fällen gibt es Beweismaterial. Eine Liste des vollständigen Strafverfahrens ist beigefügt.

Jeder Fall von klinischem Betrug und Körperverletzung in einem medizinischen Umfeld durch Dr. Daniela Bermphol und Dr. Pia Schumacher soll dann erneut versuchen, Dr. Daniela Bermphol und Dr. Pia Schumacher zu schützen.

Die Absicht von wiederholtem Betrug und Körperverletzung durch diese Ärzte besteht darin, durch medizinische Misshandlung körperlichen Schaden, körperliche Behinderung und geistige Behinderung zu verursachen. Dies führte zur Asylsuche (formeller Einwanderungsstatus) in einer fremden Nation; aufgrund der sich wiederholenden Situation, von der Dr. Daniela Bermphol ein Teil ist.

Der Grund für das Ersuchen um Asyl besteht darin, mich vor Ärzten wie Dr. Bermphol und Dr. Schumacher, die das Ziel haben, körperliche Behinderung und geistige Entstellung zu verursachen, durch absichtliche Misshandlung einer neurologischen Erkrankung, der Multiplen Sklerose (MS), zu schützen.

In Bezug auf den eindeutigen Betrug mit Beweisen für Betrug in Riga, Lettland, sollte dies als zusätzlicher Beweis für Betrug in einer ausländischen Nation angesehen werden, der sich auf denselben Fall bezieht. Die Beweise in diesem Fall sind sehr klar (mit Video-Beweisen für Betrug). Der Grund, warum ich es der Berliner Polizei gemeldet habe, ist, dass der Betrug in Europa stattgefunden hat, während die anderen Teile des Strafverfahrens außerhalb Europas stattgefunden haben. Soll ich dies erneut der Polizei von Riga, Lettland, melden oder könnte

die Berliner Polizei es der Polizei von Lettland mit Hinweisen auf Übergriffe und Betrug in Berlin weiterleiten?

**Der Online-Link (mit deutschen Übersetzungen) der Kriminalliste und des Original-Polizeiberichts lautet:**

<https://narenjana.com/police/germany/berlin/>

**Die ursprünglichen Online-Links zum ursprünglichen Polizeibericht sind:**

<https://narenjana.com/police/germany/>

<https://narenjana.com/police/germany/labfraud>

<https://narenjana.com/police/germany/mrifraud/>

Vielen Dank,

Narendra Jana